



園だより (令和4年度 12月号)

令和4年11月29日
国立ひまわり保育園
園長 奥野かよ

保育理念：かけがえのない命をはぐくむ場



朝晩の寒さも日に日に増し、冬の季節となりました。子どもたちは、冷たい風に鼻を赤らめながらも園庭で元気よく、活発に体を動かして遊んでいます。3,4,5歳児クラスの子どもたちは、12月3日のお楽しみ会で発表する表現活動について、クラスごとに話し合いを行い、アイデアを出し合って子ども主体で準備を進めています。1,2歳児クラスでは、身近な絵本の世界から興味が広がり、自分の思いや感じたこと、考えたことを友だちと一緒に表現することを楽しんでいます。今年も残すところ1か月となりました。この1年を振り返ると、子どもたちの成長がとてたくましく感じます。今後も保護者の皆様のご協力をいただきながら子どもたちの健康管理、安全対策に取り組んでまいります。

<12月行事予定>

日	月	火	水	木	金	土
※12月の3,4,5歳児体育指導は、3回です。 12/27(火)は、お休みになります。				1 布団乾燥 緊急テストメール 10時送信	2	3 3,4,5歳児 お楽しみ会
4	5	6 3,4,5歳児体育指導	7	8 0歳児健診	9 避難訓練(火災) 消火訓練	10
11	12 0,1歳児身体測定	13 布団乾燥 3,4,5歳児体育指導 2歳児身体測定	14 3,4,5歳児身体測定	15	16	17
18	19	20 3,4,5歳児体育指導	21 クリスマス会	22	23 もちつき会	24
25	26	27	28	※12/29(木)~1/3(火)まで年末・年始休園 となります。		

～0歳児、1歳児、2歳児ふれあいデーアンケートから～

0,1,2歳児クラスは、遊び慣れている当園のホールで11月12日(土)ふれあいデーを開催いたしました。日頃、子どもたちが楽しんでいる体操やリズム遊び、ごっこ遊びなど、保護者の皆様と一緒に親子で触れ合って楽しいひと時を過ごしました。0,1,2歳児ふれあいデーアンケートでは、園児数46名中、46名の保護者の皆様からご回答を頂きました。**総合評価では、大変良かった40名(87%)、良かった5名(11%)、普通1名(2%)でした。**アンケートからは、「普段の子どもたち同士のふれあいや、我が子の園での過ごし方が想像できる貴重な一日となりました。素敵な機会をありがとうございました。」「コロナ対策が大変な中、貴重な機会を作ってくださいありがとうございました。」「久しぶりにみんなが揃った姿を見られて改めて成長を感じられ、子どもたちの普段の園での生活の様子を垣間見ることができて、とても嬉しかったです。」「いつも色々な遊具や工作、季節の飾りつけで子どもがいろんな経験や景色を見ることができる環境を作ってくださいることに感謝の気持ちでいっぱいです。」「ビデオ撮影は、体操の場合と廊下の場合で工夫してください、いい動画を撮ることができました。事前の説明があったおかげでどのように動くのか迷うことなくできたので、とても良かったです。」「初めて親子で参加できる場を開いて頂きありがとうございます。名前にある通りふれあいできて良かったです。」「子どもたちも可愛くていい思い出になったと思います。写真を撮ってくださいる配慮もあり、とても有り難かったです。」「とても楽しく貴重な時間をありがとうございました。普段と違う環境の中でも安心して子どもたちが生き活きと活動をしている様子が見えて、とても安心しました。」「いつも大切に保育して頂きありがとうございます。制作物の飾り付けもとても可愛く素敵でした。」「今回実施できたこと、先生方の日々の感染対策やふれあいデーへの準備に大変感謝しております。」など好意的な温かいコメントを多数、頂きました。親子で触れ合って、園でのお子様の様子を見て頂き、保護者の皆様と一緒に子どもたちの成長を共有することができて、私たち職員も大変嬉しく思っております。頂いたご意見、ご感想は今後の参考にさせていただきます。アンケートのご協力をありがとうございました。